



Comunicado de prensa
12 de marzo de 2014

BMW patrocina el 62 Rally Costa Brava

BMW participará este año como uno de los patrocinadores en el Rally más antiguo de España, puntuable para el Campeonato de Europa de Vehículos Históricos, y el Trofeo FIA de Regularidad de Históricos, el Rally Costa Brava, que cumple su 62 edición y que ha adelantado su fecha de celebración a los días 14 y 15 de este mes de marzo.

La salida oficial de la prueba será, como es habitual, en Lloret de Mar, mientras su centro neurálgico, que incluye el “village” la dirección de carrera y la llegada, se encontrará en Girona. La prueba, que este año ha recibido el máximo coeficiente de la FIA, se ha convertido en una de las pocas pruebas europeas que combinan velocidad con regularidad para coches clásicos, ya que es puntuable para:

En Velocidad:

- Campeonato de Europa FIA de Rallyes Históricos. Novedad 2014: Máximo coeficiente europeo
- Campeonato de España de Rallyes de Velocidad para Vehículos Históricos
- Copa de Catalunya de Grupo Históricos FIA (las tres primeras secciones, con coeficiente 6)
- Copa de Catalunya de Grupo Históricos Legend (las tres primeras secciones con coef.6)

En Regularidad:

- Trofeo FIA de Regularidad para Rallyes Históricos
- Campeonato de España de Conductores de Rallyes de Regularidad para Vehículos Históricos
- Trofeo de España de Regularidad Sport
- Copa de Catalunya de Regularidad Súper Sport (las tres primeras secciones, con coeficiente 6)
- Copa de Catalunya de Regularidad Sport (las tres primeras secciones, con coef. 6)

En cuanto al recorrido, la prueba incluye 11 tramos cronometrados, todos sobre asfalto, con una distancia total de 554,10km, 180,39 de ellos cronometrados a los que deberán enfrentarse los 102 vehículos inscritos, 43 de ellos compitiendo en las pruebas de velocidad.

BMW participará como Coche Oficial en esta prueba decana de los Rallys españoles, aportando la totalidad de la flota de vehículos que componen la caravana de seguridad y servicios del rally, así como poniendo a disposición de las autoridades y los comisarios internacionales los vehículos de su gama. Por otro lado, BMW también tendrá representación en la carrera, dado que participan trece vehículos de la marca entre los que se encuentran los antiguos 2002 y 3.0 CSI y varios de los modelos históricos 318, 323 y 325, aunque también estarán presentes tres M3.